

Por un período de seis años fue reelecto por la Corte Suprema de Justicia el Presidente del Tribunal Supremo de Elecciones el Lic. don Carlos Orosco Castro

LA EXHUMACION DE LOS VIEJOS

Así puede llamarse una ley expedida por la honorable Corte Suprema de Justicia y sobresellada por el Poder Legislativo, tendiente a prohibir que las personas mayores de cuarenta años puedan ocupar puestos de ninguna clase en el ramo civil.

Ya esta ley ha tenido su repercusión no solo en el ramo de lo civil, sino también en las empresas industriales y hasta comerciales. Esa ley no deja de ser atentatoria a la vida humana, porque no dejan de haber muchos hombres aptos y de múltiples conocimientos, tanto en lo comprensivos como en experiencia, en conocimientos y en competencia.

Por qué privárseles de esos derechos? Ni siquiera notificar ni portero se puede ser, ni Alcalde, ni juez, ni escribiente.

Tampoco en las empresas, por más que un hombre posea fuerzas naturales y capacidad suficiente, a esa edad está excluido de ganarse la vida en ninguna forma, y este viejo no tiene medios para vivir, no tiene hijos que lo sostengan y máxime si tiene una esposa también vieja, qué será de ellos?

Me parece que la visión de los señores magistrados es la de dar campo a la juventud actual y a la que viene y quien será quien tenga derecho mas de luchar en los grandes enjambres de la vida con todo vigor y pleno de energías: el joven o el viejo? Me parece que el mayor motivo que existe en esto, es el de evitar las jubilaciones. Y quien, si empieza a desempeñar un puesto a los cuarenta años va a llegar a los noventa para tener derecho a esas prerrogativas?

Las leyes sociales ni el orden democrático no rezan con esas disposiciones exabruptas.

La jurisprudencia de que pudieron echar mano los señores magistrados para expedir una ley de esa naturaleza, parece que la desconocieron. Para ello emplazo al gran veterano y jurista Lic. don Gerardo Guzmán, hoy Ministro de Gobernación a que me dé su veredicto en el presente asunto; de sus fallos nunca he dudado no sin reconocer la competencia de los actuales señores magistrados y lo único que sí desconozco es el hecho de decirle a todos los viejos VAYANSE PORQUE SE PUEDEN QUEMAR, mientras tanto a ellos no les llega ni el humo.

Allá en la Europa y en los Estados Unidos, cuando se encuentran en dificultades de las grandes guerras, su última disposición es la de llamar a los veteranos militares a las armas y no pocas veces han sido la salvación de la patria por sus conocimientos y por su técnica, mientras aquí, en Costa Rica lo que están haciendo con los viejos es preparándoles una hoguera para exhumarlos. Esta ley puede ser humana o es inhumana?

J. M. Mairena

Se empeña la Municipalidad en mejorar el servicio de Sanidad

El señor Gobernador de la Provincia conjuntamente con el señor Ingeniero Sanitario de la Municipalidad, fueron comisionados por la Honorable Corporación y a misión del Regidor Presidente, que ahora lo es el señor Ciro Guerra, para que pusieran todo su esfuerzo en mejorar el servicio de recolección de basura de la ciudad, que ha venido desmejorando notablemente, en perjuicio de la colectividad, como lo expresa el proponente de la moción aprobada, debido a la anarquía existente entre recolectores e inspectores de sanidad.

El acuerdo tomado contempla la elaboración de un plan de trabajo completamente nuevo y que comprenda los puntos siguientes que coordinarán las horas de trabajo de los barredores y camiones recolectores porque según parece, existe actualmente falla en este aspecto.

Los puntos que ha de contemplar el reglamento de trabajo que se elaborará, son los siguientes:

1 Nuevo horario para los barredores, 2 Nuevo horario para los camiones, 3 (Esto es muy importante) Responsabilidad del chofer del camión y

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS

es único...

sus peones por igual, en las fallas del servicio y aplicación de sanciones con base en los reportes de los inspectores: (Amonestación, suspensión o destitución. Y 4 Suspender la descimación de basuras, ex

cepto los vidrios.

En general, el proyecto de este reglamento nos parece muy bueno y esperamos que una vez puesto en práctica el servicio de recolección de basura sea menos deficiente.

Contribución importante para el Parque de la Independencia

Señor Director de El Herald

Pte.

Estimado señor:

He seguido con atención la campaña emprendida por la Cámara Junior de esa ciudad en beneficio de algunas obras importantes como es el Parque de la Independencia.

Por estar vinculado comercialmente con ese pueblo quiero unirme a ese movimiento y hago llegar por este medio a

la Cámara Junior la contribución de las Refrigeradoras Gibson, de diez sacos de cemento.

El ejemplo que ese grupo Junior está ofreciendo a la ciudadanía con obras tan grandes como las que tienen emprendidas deben ser ejemplo del pueblo costarricense.

De usted muy atento y seguro servidor.

OSCAR STUPP

Representante Refrigeradoras Gibson.

Será integrado nuevamente el Club de Leones de Puntarenas

Hace unos cuantos años, debido a situaciones presentadas dentro de la misma organización, y a pesar de su magna labor desplegada en esta ciudad, se desintegró el club de Leones de Puntarenas, que tan buena acogida tuvo siempre en el ambiente porteño.

Existe ahora entre los elementos que lo integraban y otras personas de gran espíritu cívico, el deseo de volverlo a formar para que, sumado a las otras organizaciones ya existentes, trabajar por el bienestar del puerto de Puntarenas. A él podrán ingresar las personas de intachable conde

ta y que tengan muy buena voluntad para cooperar en todo lo que signifique hacer el bien a los demás.

Ya se están dando los pasos necesarios y una vez que se cuente con un número suficiente de socios, es muy posible que del club de Leones de San José y otros lugares del país vengan comisiones a su organización y proceder luego a inaugurarlos.

Muchos años de vida y labor provechosa les deseamos a los nuevos Leones, siendo bienvenidos siempre a esta ciudad.

Un accidente en el cual perece un importante trabajador de Corozal

Un día de la semana pasada en las horas de la mañana, en momentos que Carlos Calero Torres, vecino de Corozal, estaba a caballo de lazar un novillo, cayó al suelo boca abajo para no volverse a levantar.

Al verlo caer su esposa desde la casa, se dirigió al lugar donde se encontraba y en su auxilio llegaron otros vecinos importantes del lugar, pero el cuerpo de Calero estaba exá

Pasa a la pág. 4

juelas son para que el público se mueva libremente, sobre todo con comedidad; pero aquí resulta todo lo contrario, que en vez de darles espacio para los movimientos, con las estibas de sacos de sal la gente tiene que andar de medio lado y peor les va a los que andan cargados con canastas o sacos. Como dejamos dicho, no hablamos por sistema sino que lo hacemos porque es justo y racional.

En distintas ocasiones hemos dicho que es de suma necesidad un mercado de sal en

este puerto, ya que es el centro de este producto, tanto de las costas del Guanacaste como de Puntarenas.

Ojalá que se ponga oído a lo que nos permitimos indicar y no se tome a molestias de nuestra parte.

Ordene sus platos al

REGIS

TELEFONO 163

nuestro servicio a domicilio es rápido!

EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

Puntarenas, Viernes 8 de Mayo de 1953.

Núm. 3447

Debe de ser variado el curso lectivo de esta ciudad

La época de calor ha sido tan intensa este año, durante los meses de Marzo y Abril, ha subido tanto la temperatura durante estos últimos meses que ha dado mucho que pensar a los padres de familia que tienen niños en edad de escuela primaria y al personal docente de la localidad, en las labores escolares que se llevan a cabo durante ese tiempo. Actualmente el curso lectivo en la ciudad de Puntarenas se inicia en el mes de Marzo, precisamente cuando la temperatura comienza su ascenso hasta llegar al máximo en los días del siguiente mes de Abril. Esto erremisiblemente, sumado al gran inconveniente de la alternabilidad de una escuela con la otra debido a la falta de espacio, tiene que influir direc

tamente en el rendimiento que pueda dar el alumnado escolar.

Todo esto significa que los niños tienen que asistir a clases en los meses mas cálidos y lo que es más grave, durante las horas de la tarde, cuando grandes y pequeños llegan hasta la desesperación debido al calor sofocante, lo cual es, a más de inconveniente para la salud de los niños que asisten a clases, a todas luces antipedagógico. Debido a esta situa

ción se ha provocado un movimiento entre los padres de familia tendiente a variar el curso lectivo en la ciudad de Puntarenas, de manera que dé comienzo el primer lunes de Mayo finalizando el último sábado de Enero de cada año, y al efecto se ha dirigido un memorial al señor Inspector de Escuelas don Emiliano Odio, firmado por gran número de interesados, solicitando su con

Pasa a la pág. 4

Estivas Inconvenientes en los callejones del Mercado

Ayer en un momento que estuvimos en el mercado conversando con un comerciante, quien se muestra inconforme, así como la mayor parte de sus compañeros y aun los

transeuntes, porque se ha adoptado el sistema de estibar los sacos de la sal en los callejones del mercado, lo que no es justo ni conveniente, porque la razón lo dice, que las calle

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACSA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

La tecnología multiplica los usos del magnesio

Detroit, Jan.—(XNS) Dos peritos en metalurgia informan hace poco que los adelantos logrados en la tecnología y en los métodos de producción han multiplicado grandemente los usos del magnesio. El Dr. J. D. Hanawalt, gerente del departamento encargado de magnesio de la Dow Chemical Company y G. K. Glaza, del servicio técnico de dicho departamento, presentan un trabajo sobre el tema a una conferencia nacional dedicada al estudio de materiales y problemas de construcción de vagones y carrocerías.

Aunque el trabajo de los dos peritos se dedica principalmente a subrayar las ventajas que brinda el poco peso del magnesio, también destaca los nuevos adelantos tecnológicos que hacen ventajoso el uso del magnesio en una serie de industrias en que se labran metales con herramientas.

El relación con el magnesio en planchas, los dos peritos dijeron que existen fábricas para laminar el metal que funcionan las 24 horas del día para satisfacer la demanda. La mayor parte de la producción se entrega a los fabricantes de aeronaves quienes

dependen más y más del magnesio para mantener en un nivel práctico el peso de los aparatos.

Señalaron que «la producción económica del magnesio en planchas requiere una demanda aún mayor y una inversión más crecida en equipo y fábrica, que la de todas las demás formas en que se elabora el metal».

El magnesio en planchas, agregaron, nunca ha sido elaborado en fábricas modernas de alta producción tales como se emplean en la elaboración de planchas de acero y aluminio. Pero esta situación pronto será corregida. Informaron a la conferencia que la Dow Chemical, en su división de Madison, Estado de Illinois, está instalando una de estas fábricas la cual representa «el mayor adelanto en materia de producción que haya ocurrido jamás en la industria del magnesio».

«En cualquier industria, ca si sin excepción,» el trabajo continúa diciendo, «un aumento de producción y la instalación de equipo y métodos más eficientes reducen el costo de producción, lo cual resulta en precios de venta más reducidos.

Parece lógico esperar, por lo tanto, que la misma fórmula sentirá efectos en relación con el magnesio, aunque es posible que requiera algún tiempo».

Los dos peritos describieron un experimento con el

Pasa a la pág. 3

Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

Acabamos de recibir ciento veintisiete (127) cartones conteniendo:

Frutas en Lata
Salsa de Tomate
Y
Petit Pois

TODO "LIBBY"

A LOS MEJORES PRECIOS

Almacén **Consuelo de Salazar Ltda.**

A SUS ORDENES

Amenidades

«EL FA». El fa más industrial, la fábrica. El más fugido, la fábula. El más ligado, la familia. El más autorizado, el fajín. El más temido, el fa scleroso. El más falso, el fa riseo. El que mejor se mide, la fa nega. El más triste, el fa llecimiento. El más usado, el fa coro, el fa cistol. El que mejor se esparce, la fa ma. El más deslumbrador, el fa rol. El que hace poner el grito en el cielo, el fa cultaivo. El más exquisito, el fa isán.

POR NO TRABAJAR EN DOMINGO

Un sábado por la tarde, un incrédulo millonario de Filadelfia ordenó a todos sus obreros que fuesen por la mañana del día siguiente para descargar un barco que acababa de llegar.

—Señor, yo no puedo trabajar en domingo, respondió tranquilamente un joven empleado.

—¿Conoce usted nuestro reglamento?

—Sí, señor; y sé también

que tengo que sustentar a mi madre, pero no puedo trabajar en domingo.

Tres semanas estuvo el joven sin empleo, hasta que un día un banquero preguntó al millonario si acaso conocía una persona de confianza para desempeñar el oficio de tesorero. Sin titubear, el millonario le indicó el joven que él mismo había despachado. Como el banquero se extrañase, le contestó: Lo despedí porque no quiso trabajar en domingo; pero un joven capaz de perder su empleo por escrúpulos de conciencia, no puede dejar de ser un tesorero merecedor de toda confianza. Y el joven fue nombrado al instante tesorero del banco.

CURIOSIDADES

—El anillo de Saturno tiene un grosor solamente de 3 a 8 metros según los lugares. Dicho astro es tan ligero, que flotaría en un inmenso océano.

—Hay más de 500 especies de la familia de los papayos,

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

ALMACEN FERNANDEZ AGUILAR Ltda.
en Puntarenas, frente al Banco Nacional

Ofrece a los más bajos precios de Plaza:

Hierro y Aluminio para techos
Cartón para cielos y tabiques
Azulejos 11 x 11 en todo color
Inodoros y Lavatorios en diferentes
colores

Cemento italiano "Diamante"
Cáñamo planchado en rollos y ovillos
Clavos en todo tamaño

y además la insuperable

MANTEGA IDEAL

AVISO

LA EMPRESA DE TRASPORTES MARITIMOS DEL GOGO DE NICOYA
"E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves
Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés
Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Julio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

La tecnología multi...

Viene de la pág 2

magnésio que parece muy favorable del punto de vista de economía. Se construyó de magnesio un vagón tanque de remolque para el traslado de productos petroleros con una capacidad de 6 000 galones; debido al peso ligero del metal el vagón pudo trasladar 20 por ciento más que los vagones ordinarios de acero de idéntico peso bruto.

NO VACILE! En el
REGIS

las cervezas son más frías
VISITENOS

Pensamientos

Pena incurable saber que hemos de morir dejando al mundo tan necesitado de sentido común como lo hallamos.

Olvidar es enterar,

En la soledad las almas se serenar y purifican, Y el silencio es el puente por el cual ellas se unen.

Si tanto supiera el joven como el viejo, sabría más de lo que a la Vida le conviene,

Constancio C. Vigil

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Mayo 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	21	5 del 2	Viernes 1	24	5 del 2
Lunes 4	22	7 del 5	Martes 5	1	7
Viernes 8	2	11	Jueves 7	4	9
Lunes 11	17	2 del 12	Jueves 9	7	12
Jueves 14	20	5 del 15	Sábado 11	21	2 del 12
Lunes 18	23	8 del 19	Miércoles 13	23	4 del 14
Viernes 22	1	10	Viernes 15	24	5 del 16
Lunes 25	16	1 del 26	Martes 19	3	8
Jueves 28	18	3 del 29	Jueves 22	4	9
			Sábado 23	6	11
			Martes 16	8	13
			Miércoles 17	22	3 del 18
			Viernes 29	23	4 del 30

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je.
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	24	5 del 2	Viernes 1	24	5 del 2
Lunes 4	2	7	Sábado 2	24	6 del 3
Jueves 7	4	9	Domingo 3	24	7 del 4
Sábado 9	7	12	Lunes 4	24	7 del 5
Domingo 10	20	1 del 11	Martes 5	13	20
Miércoles 13	23	4 del 14	Miércoles 6	14	21
Viernes 15	24	5 del 16	Jueves 7	15	22
Lunes 18	2	7	Viernes 8	16	23
Jueves 21	4	9	Sábado 9	17	24
Sábado 23	6	11	Domingo 10	18	1 del 11
Domingo 24	20	1 del 25	Lunes 11	19	2 del 12
Miércoles 27	22	3 del 28	Martes 12	20	3 del 13
Viernes 29	23	3 del 29	Miércoles 13	21	4 del 14
			Jueves 14	22	5 del 15
			Viernes 15	23	5 del 16
			Sábado 16	24	6 del 17
			Domingo 17	24	7 del 18
			Lunes 18	13	19
			Martes 19	13	20
			Miércoles 20	14	21
			Jueves 21	15	22
			Viernes 22	16	23
			Sábado 23	17	24
			Domingo 24	18	1 del 25
			Lunes 25	18	1 del 26
			Martes 26	19	2 del 27
			Miércoles 27	20	3 del 28
			Jueves 28	21	3 del 29
			Viernes 29	21	4 del 30
			Sábado 30	22	5 del 31
			Domingo 31	24	6 del 1 de Junio

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes 5	23	8 del 6
Martes 12	18	3 del 13
Martes 19	24	9 del 10
Martes 26	17	2 del 27

A PUERTO CORTES

Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas

PASAJEROS Y CARGA

Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marca oportuna.

A PUERTO QUEPOS:

Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.

PASAJEROS SOLAMENTE

SU MAQUINA DE COSER

P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su

Agencia en

Puntarenas frente al Correo

Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

Junta de Protección Social de Puntarenas

AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

ALFONSO OREAMUNO FLORES,
Presidente.

El Ministro de Obras Públicas está vivamente interesado en la reparación del camino que va de Gorozal

En Corozal trabaja un tractor que dando principio a sus labores en este mismo lugar va llegando a Juan de León, repararlo y ampliando el camino que llega hasta San Francisco (antes Coyote). Este tractor es de propiedad de Obras Públicas y enviado por la gentileza del señor Ministro.

Ojalá que al rematar en San Francisco sigan arreglando el camino y la cuesta de Bejuco para entroncar con una zona de gran importancia agrícola, que habilita a muchos caseríos para llevar sus productos a Puntarenas, que es su sueño dorado y que a estas horas no tienen por donde sacarlos a una plaza de la importancia

del puerto.

Ojalá que la Corporación Municipal así como el Ejecutivo Municipal se interesen por las comunicaciones, que los vecinos de Bejuco tienen gran interés en que se les den medios de comunicación con Puntarenas saliendo por un puerto de la costa como San Francisco.

Según conversación con los vecinos de aquellos lugares, que nos han visitado, jamás habrían creído que fuera posible llevar a cabo tal obra, lo que casi les parece un sueño porque el adelanto en aquellas regiones jamás se le ha propuesto, han vivido como que si no fueran agricultores nacionales.

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos!

Anexo al «Hotel de Verano»

NO LO PIENSE! En el

REGIS

los camarones son

más frescos y sabrosos

Gambrinus

LA MEJOR CERVEZA

Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas
Costa Rica

Compre sus artículos escolares
A LOS MAS BAJOS PRECIOS

Frente al Banco Nacional
de esta ciudad

Se alquila local
DE COMERCIO

Informes en
LIBRERIA CENTRAL

Manténgase informado
leyendo EL HERALDO

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

El tránsito al garete

En esta ciudad donde cada cual vive como quiere, y cumple las leyes que quiere, padecemos un nuevo mal con el abandono de la debida vigilancia en materia de tránsito. En días pasados presenciábamos un carretón amarrado a la baranda de la pensión El Jardín y el público tenía que lanzarse a la calle (Léase laguna) para poder pasar.

Las camionetas que hacen el servicio urbano, circulan a las horas que les da la gana a los choferes, con desprecio total de los reglamentos al respecto, y burlando las leyes pues recargan hasta más no poder. El número de líneas autorizadas por el Consejo Superior de Tránsito son seis,

pero difícilmente circulan más de dos unidades al mismo tiempo. Una para Pueblo Nuevo y otra para el Barrio del Carmen. Por cierto que ya se ha oído que el mencionado consejo tome cartas en este asunto, ya que es un clamor general el que se oye por el mal servicio de camiones. Si las empresas autorizadas no cumplen sus compromisos, que se declaren desiertas las líneas, y se llame a nuevos empresarios que den un servicio regular. Para algo es el servicio urbano de pasajeros en Puntarenas, el más caro de la República. También debe aclararse quien autorizó a las empresas para repartirse el servicio una semana cada uno en las diferentes di-

recciones, con lo que se elimina de hecho la competencia, tan necesaria en este caso.

Hicimos un llamamiento al señor encargado del tránsito en esta ciudad para que haga cumplir mejor el servicio de pasajeros urbano que es de vital importancia para los vecinos del Barrio del Carmen y Pueblo Nuevo.

También pedimos a dicho señor, organice en alguna forma las paradas de carros en los alrededores de los teatros y calle del comercio, ya que es absurdo que con calles tan anchas como las de Puntarenas se presenten presas por la libertad con que algunas personas estacionan sus carros y camiones en media calle.

Debe de ser variado..

Viene de la página 1

curso y haga las gestiones del caso con quien corresponda para subsanar esta situación que es completamente anormal.

Estamos seguros que el señor Inspector de Escuelas ha de poner todo su empeño en la solución de este problema que va directamente en beneficio de los niños escolares, pues sabemos de mucho tiempo atrás que éste ha sido siempre el deseo del señor Inspector.

Misa de cabo de año

El martes 5 de Mayo en curso, en la iglesia de este puerto y a las 6 de la mañana, se celebró la misa de cabo de año de la señorita Josefa Pons Quesada, conocida generalmente por la niña Pepa Pons, quien falleció en esta ciudad el 5 de Mayo de 1952.

Al recordar este sensible acontecimiento, hacemos votos sinceros para que la apreciable familia doliente tenga una santa resignación y plugamos al Creador para que la bienquerida de todos los puntarenenses goce en el cielo de paz y de gloria eterna, tal como lo desea El Heraldito.

El FILETE DE MIÑON del

REGIS

es riquísimo. Convéngase!

OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria. Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros. 2 apartamentos con 2 dormitorios. 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tenderero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques.—Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

Mombramiento de Juntas Edificadoras de Iglesias

A solicitud del señor Presbítero Delfín Quesada C., Cura Párroco de Puntarenas, la Municipalidad acordó la Integridad de las Juntas Edificadoras de Iglesias las que quedaron aprobadas definitivamente de la siguiente manera:

Junta de Pochote de Tambor: José Loría Fernández, Gabriel Loría Montero, Dulce

lino Ugalde Alvarado, Jesús Fallas Fallas y Ramón Narvez Junta de Tambor: Rufino Madridal Arroyo, Alfonso Salamanca Salamanca, Anselmo Umaña Rodríguez, Israel Barrantes Guerrero, Junta de Cabaño de Montaña: Santiago Veliz Espinoza, Irineo González Saborido, Elenter Curbero Rodríguez, Virgilio Paniagua Núñez, Heriberto Madridal Alvarado, Junta de Manzaniella de Arce: Israel Alvarado Aguilera, Rubén Guzmán Hernández y José Pedro Chavarría, Victorio Vargas Vargas y Teodoro Mendoza Górriz.

En un mes se aprende
a leer con ¡Upa!

Riña de mujeres en un chinchorro

En la semana pasada en un conocido chinchorro cerca del suich, o sea la «Y Griega», dos mujeres de la cáscara amarga: María Elena, Víctor y Lidiet Garro, por cuestiones de pantalones, como siempre se dijeron oprobios y de las palabras pasaron a los hechos, yéndose a las manos, habiendo intervenido otra, de nombre Amada, compañera de Víctor quien con grandes dificultades las separó porque estaban bien agarradas del pelo.

Varias otras mujeres del mismo vecindario intervinieron para evitar la riña. La Guardia Civil también intervino citando a ambas para que se presentaran a la Agencia Judicial de Policía.

Hace algún tiempo ese lugar era más vigilado por la guardia civil, las rondas o pa-

truyas hacían incursiones a menudo llevando de vez en cuando gentes que escandalizaban hasta que se normalizó la situación; hoy que las circunstancias han aflojado y se han vuelto a meter personas de malos antecedentes quieren volver a las andadas de antes; por lo que suplicamos a la Comandancia de la Guardia Civil un poco de más vigilancia para ver si es posible terminar con ese ambiente.

Dicen las malas lenguas que en aquel lugar menudean las riñas y escándalos especialmente por cuestiones de pantalones, como ya dejamos dicho, y se desea que la guardia civil intervenga más de cerca en la vigilancia de aquel lugar y ojalá limpiarlo de clase de vecindario que allí habita.

Un accidente en el cual perece...

Viene de la pág. 1

nime y solamente se le sentía respirar. Fue levantado de allí por su esposa, familiares y amigos, llevándolo a su casa y pocas horas después entregó su alma al Creador.

Al día siguiente en el cementerio de aquella localidad se le dió cristiana sepultura.

El fallecido deja viuda, y cinco niños de corta edad, el más grande de ellos apenas tiene ocho años de edad.

Carlos Calero era persona muy apreciada en aquel lugar por su carácter afable y don-

de gente y por cierto que con motivo de su muerte se suspendió un turno que se tenía preparado durante los días sábado y domingo pasados a beneficio de la escuela de la localidad.

El Heraldito presenta sus muestras de condolencia muy sentidas a su madre doña Herceilia viuda de Calero, su esposa doña Mina de Calero, sus hermanos, Juan y Chila de Calero, Celestino y Elia de Gómez, Joaquín e Irma de Ramírez, Evangelista y Gladis de Baltodano, así como a demás familia doliente,